



# UNA IGLESIA QUE SE DA A CONOCER

---

HECHOS 11:19-30





**IGLESIAS ANÓNIMAS**

**CRISTIANOS “ANÓNIMOS”**

# LA PRIMERA IGLESIA "GENTIL"





---

# UNA IGLESIA QUE SE DA A CONOCER

---

“... Fue en Antioquía donde a los discípulos se les llamó «cristianos» por primera vez”. Hech. 11:26

# **I. ES UNA IGLESIA APROVECHA TODA OPORTUNIDAD**

vv. 19-21

## vv. 19-21

“Los que se habían dispersado a causa de la persecución que se desató por el caso de Esteban llegaron hasta Fenicia, Chipre y Antioquía, sin anunciar a nadie el mensaje excepto a los judíos.

Sin embargo, había entre ellos algunas personas de Chipre y de Cirene que, al llegar a Antioquía, comenzaron a hablarles también a los de habla griega, anunciándoles las buenas nuevas acerca del Señor Jesús.

El poder del Señor estaba con ellos, y un gran número creyó y se convirtió al Señor”.

# **II. ES UNA IGLESIA QUE ESTÁ EN CONSTANTE CRECIMIENTO**

vv. 22-26

## vv. 22-26a

“<sup>22</sup> La noticia de estos sucesos llegó a oídos de la iglesia de Jerusalén, y mandaron a Bernabé a Antioquía.

<sup>23</sup> Cuando él llegó y vio las evidencias de la gracia de Dios, se alegró y animó a todos a hacerse el firme propósito de permanecer fieles al Señor,  
<sup>24</sup> pues era un hombre bueno, lleno del Espíritu Santo y de fe. Un gran número de personas aceptó al Señor.

<sup>25</sup> Después partió Bernabé para Tarso en busca de Saulo, <sup>26</sup> y cuando lo encontró, lo llevó a Antioquía. Durante todo un año se reunieron los dos con la iglesia y enseñaron a mucha gente...”.

# **III. ES UNA IGLESIA QUE SE ANTICIPA Y ES SENSIBLE A LA NECESIDAD DE SUS HERMANOS**

vv. 27-30

## vv. 27-30

“<sup>27</sup> Por aquel tiempo unos profetas bajaron de Jerusalén a Antioquía.

<sup>28</sup> Uno de ellos, llamado Ágabo, se puso de pie y predijo por medio del Espíritu que iba a haber una gran hambre en todo el mundo, lo cual sucedió durante el reinado de Claudio.

<sup>29</sup> Entonces decidieron que cada uno de los discípulos, según los recursos de cada cual, enviaría ayuda a los hermanos que vivían en Judea.

<sup>30</sup> Así lo hicieron, mandando su ofrenda a los ancianos por medio de Bernabé y de Saulo.

# **IV. ES UNA IGLESIA QUE SE MULTIPLICA**

13:1-3

# 13:1-3

“En la iglesia de Antioquía eran profetas y maestros Bernabé; Simeón, apodado el Negro; Lucio de Cirene; Manaén, que se había criado con Herodes el tetrarca; y Saulo.

<sup>2</sup> Mientras ayunaban y participaban en el culto al Señor, el Espíritu Santo dijo: «Apártenme ahora a Bernabé y a Saulo para el trabajo al que los he llamado.»

<sup>3</sup> Así que después de ayunar, orar e imponerles las manos, los despidieron.

**¿QUÉ  
PODEMOS  
APRENDER  
DE LA  
IGLESIA EN  
ANTIOQUÍA?**

